

Capa de ozono: conmemoran 32 años de su recuperación

Escrito por Redacción

Martes, 17 de Septiembre de 2019 17:23 - Última actualización Martes, 17 de Septiembre de 2019 17:27



El 16 de septiembre se conmemoró el 'Día internacional de la preservación de la capa de ozono'. El lema de este año adoptado por las Naciones Unidas fue '32 años de recuperación', con el cual se conmemoraron más de tres décadas de cooperación internacional en la lucha por proteger esta zona de la estratosfera terrestre.

Por ello, la Corporación Ambiental para el Desarrollo Sostenible del Archipiélago (Coralina) invita a los habitantes del Departamento Archipiélago a minimizar el uso de químicos, fertilizantes y pinturas en spray y aerosoles; en palabras técnicas, reducir el uso y emisión de gases refrigerantes, hidroclorofluorocarburos (HCFC) y clorofluorocarbonos (CFC), que son los principales responsables del agotamiento y debilitamiento de la capa de ozono.

Esta capa se encuentra dentro de la atmósfera terrestre y tiene la función de ser un manto

Capa de ozono: conmemoran 32 años de su recuperación

Escrito por Redacción

Martes, 17 de Septiembre de 2019 17:23 - Última actualización Martes, 17 de Septiembre de 2019 17:27

protector para preservar la vida en el planeta Tierra, haciendo las veces de escudo contra los rayos ultravioleta y absorbiendo más del 90% de ella.

Este escudo se encuentra a una distancia de la superficie de la Tierra, de 15 a 50 kilómetros de altura en mayor concentración, aunque en el suelo también está presente.

Cabe resaltar que el primero de enero de 2019, entró en vigor la 'Enmienda de Kigali' al Protocolo de Montreal, en la cual se impulsa el esfuerzo de cooperación internacional para reducir dichos gases de efecto invernadero.